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В Башкортостане прошло совещание по вопросам организации паломничества в 2014
году.

  

В Уфе на заседании Совета по государственно-межконфессиональным отношениям при
Президенте Башкортостана обсудили вопросы организации хаджа в 2014 году.

  

 В работе совещания приняли участие представители духовных управлений мусульман,
Управления Роспотребнадзора по Башкортостану, погранконтроля аэропорта «Уфа»,
Башкортостанской таможни и представители туроператоров, занимающихся
организацией хаджа,

  

В этом году на территории Башкортостана организацией паломничества занимаются
Благотворительный Хадж Фонд, ДУМ Республики Татарстан (мечеть «Ихлас») и ООО
«Слотс». Вылет паломников планируется из Международного аэропорта «Уфа».
Заседание открыл Председатель Совета по государственно-межконфессиональным
отношениям при Президенте Республики Башкортостан Вячеслав Петрович Пятков. В
своем выступлении он отметил, что в этом году хадж будет проходить в непростых
условиях в связи с опасной вирусной эпидемией, разразившейся в ряде африканских
стран, унесшей жизни более тысячи человек.

  

От Управления Роспотребнадзора по РБ на совещании выступила заместитель
начальника отдела на транспорте и санитарной охраны территории Лира Фарвазова,
которая также выразила озабоченность по поводу вспышки лихорадки Эбола. Лира
Амировна сообщила, что в связи с тем, что большая часть паломников прибудет в Мекку
из африканских государств, а в хадже при высокой скученности людей и тесном
контакте достаточно высок риск заболевания опасным вирусом, нашим паломникам
необходимо соблюдать все меры предосторожности. К ним относятся, прежде всего,
защитные медицинские маски и дезинфицирующие средства для рук и др.

  

Кроме того, по ее словам, представителям туроператоров необходимо в ближайшее
время завершить вакцинацию против менингококковой инфекции и гриппа, а также
обеспечить всех выезжающих памятками по вопросам профилактики лихорадки Денге,
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коронавирусной и менингококковой инфекций и гриппа.

  

В своем выступлении имам-хатыб мечети «Ихлас» Мухаммад хазрат Галлямов рассказал
об организации группы паломников при мечети от ООО «ТДМ» (ДУМ РТ). Он отметил,
что все 57 человек, вылетающие в хадж, прошли своевременную вакцинацию, получили
необходимую одежду паломника, путеводитель по Мекке, соответствующую
религиозную литературу и т.д. За 10 дней до вылета пройдут подробный инструктаж в
мечети «Ихлас» с участием представителя из Казани.

  

Рустэм Гатауллин сообщил, что от «Хадж Фонда», который работает в тесном контакте
с ЦДУМ России, в Мекку отправляется в этом году 63 человека. По его словам, все
руководители групп имеют специальную подготовку, группы сопровождают врачи
общего профиля, закуплено необходимое количество медикаментов.

  

От туристической компании СМР ООО «Слотс» отправляется 109 человек. В их числе
жители Сургута, Оренбурга и других городов.

  

Напомним, что в 2014 году в Королевство Саудовская Аравия для совершения хаджа
выезжают 16400 паломников из России. Первые вылеты начнутся 20 сентября.
Возвращаться верующие будут с 9 октября по 9 ноября.
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